



El Consejo de Gobierno ha aprobado hoy la contratación de las obras de 7 nuevas aulas

La Comunidad ampliará un colegio público con 150 nuevas plazas educativas para el próximo curso

- El Gobierno regional destinará 1,2 millones de euros a la construcción de nuevas aulas de secundaria
- Esta infraestructura cubrirá la demanda educativa del municipio de Cobeña

**1 de diciembre de 2015.**- La Comunidad de Madrid destinará más de 1,2 millones de euros a la ampliación de un centro educativo público en el que se crearán 150 nuevas plazas escolares para el próximo curso 2016/17. El Consejo de Gobierno ha aprobado hoy las obras para la construcción de nuevas aulas en el colegio Viña de Cobeña, situado en la localidad del mismo nombre.

En concreto, el Ejecutivo madrileño invertirá 1.212.548 euros para la construcción de 5 aulas y 2 aulas específicas en el CEIPSO bilingüe Villa de Cobeña, lo que supondrá un aumento de 150 plazas públicas de educación secundaria para el curso 2016/17.

Con estas obras, el Gobierno de la Comunidad de Madrid continúa apostando por la inversión en infraestructuras educativas públicas para responder a las necesidades de escolarización de las diferentes localidades. De esta manera, garantiza la libertad de elección de centro docente por parte de los padres, uno de los compromisos electorales de la presidenta regional, Cristina Cifuentes.